

BRÈVES DU CA

LE POINT SUR LES ACTIONS EN COURS

Tour d'horizon des actions en cours au sein des missions « Impact » et « Réseaux » et de la commission Raison d'être¹.



IMPACT

Encourager l'innovation avec CentraleSupélec Venture

Le premier closing de ce fonds d'investissement s'est terminé fin avril. Fruit de la collaboration réussie entre l'École, l'Association et la Fondation, CentraleSupélec Venture est une nouvelle initiative en faveur de l'entrepreneuriat cher à CentraleSupélec et incarné par des *success stories* mondiales. Rendu possible grâce aux alumni, ce fonds² continuera à accueillir, jusqu'à la fin de l'année 2023, celles et ceux qui souhaitent y investir. Cédric Curtil vient d'en prendre la direction opérationnelle. Il possède une longue expérience auprès des start-up. L'Association t'informera des premiers investissements dans des entreprises portées par des alumni.

RÉSEAUX

Exposition Eiffel : en plus des nombreux événements qu'ils proposent régulièrement, les groupes régionaux et internationaux ont

été sollicités dans le cadre de l'organisation de l'exposition itinérante des œuvres de Gustave Eiffel (ECP 1855). Des événements spécifiques sont ainsi prévus tout au long de l'année 2023.

Groupes professionnels : notre président, Jean-Loïc Galle (ECP 82), a pu échanger directement avec les groupes professionnels lors d'une réunion en visioconférence le 8 mars dernier. Ce fut l'occasion de présenter les axes de travail du bureau et les chantiers à venir avec comme priorité la relance des groupes Aéronautique et espace, Assurance banque finance, Automobile, Bâtiment-travaux publics, Défense et sécurité. Si tu souhaites apporter ta contribution, n'hésite pas à nous faire signe³.

Relance de nos réseaux « Entreprises » : une des priorités actées lors du dernier bureau est de dynamiser nos réseaux « Entreprises », réseaux regroupant les alumni salariés d'une même société. Des communications

spécifiques seront lancées prochainement pour en recenser les référents et leurs besoins et les associer aux démarches de l'Association.

3 juin 2023, journée Réseaux : elle aura lieu à la Maison des alumni et regroupera l'ensemble des responsables des groupes de CSA pour travailler ensemble sur les axes prioritaires d'amélioration de support de l'Association. Les détails de cette journée te seront communiqués ultérieurement. ■

1. Retrouve nos points réguliers sur les actions mises en place par l'Association sur notre site, onglet « Actualités », puis « Les brèves du CA ».

2. Tu souhaites participer à ce fonds ? Contacte Pierre Martini (ECP 98), Managing Partner chez Isai Gestion : martini@isai.fr, ou Jean-Marc Patouillaud (S 81), Founding and General Partner chez Partech : jmp@partechpartners.com.

3. Tu peux contacter Antoine Level (S 02) : antoine.level@centralesupelec-alumni.com ou Guy Delcroix (ECP 73) : guy.delcroix@centralesupelec-alumni.org

Commission Raison d'être

À l'automne dernier, CentraleSupélec Alumni a décidé d'ouvrir un chantier pour redéfinir sa raison d'être et ses missions. En effet, face aux challenges climatiques et sociaux, l'ingénieur a de nouvelles responsabilités pour contribuer à apporter des solutions durables. Or, l'adhésion des nouvelles générations d'alumni est un enjeu particulièrement important pour l'Association. Nous n'échappons pas à la question du sens posée non seulement par les élèves dans toutes les grandes écoles, mais également par un grand nombre d'alumni.

Les travaux sur la raison d'être avancent. Une cinquantaine d'entre vous ont déjà été interrogés. Nous avons également interviewé des membres de l'École, de la Fondation, d'entreprises, de l'université Paris-Saclay et d'autres associations d'alumni. Nous réalisons actuellement une consultation de l'ensemble de la communauté, adressée aux anciens de l'École et aux élèves.

Notre objectif est d'avoir finalisé nos travaux dès la fin du mois de juin.

Nous te remercions pour ta précieuse contribution.